

Se puede visitar hasta el 4 de mayo.

El Centro Cívico El Castillo acoge una nueva exposición de pintura

Vva. de la Cañada, 6 de abr.2018.- “Pintamos por diversión” es el título de la muestra pictórica que se expone hasta el próximo 4 de mayo en el C.C. El Castillo. Reúne cerca de una treintena de trabajos realizados por alumnos de María Martín Ayala, profesora de las clases de pintura que oferta el Ayuntamiento para mayores y niños.

En el acto inaugural, celebrado en la tarde de ayer, estuvieron presentes el concejal de Cultura, Jesús Fernando Agudo Sánchez, la profesora María Martín Ayala y alumnos. La muestra se puede visitar de lunes a viernes, de 9:00 a 20:00 h. La entrada es gratuita.